



ALCALDIA MUNICIPAL
LAS TERRENAS
RNC: 430-00060-4

BOLETIN DEL MES DE JULIO 2023

ALCALDÍA DE LAS TERRENAS PARTICIPA EN FORO INTERNACIONAL DE GOBIERNOS LOCALES, PUERTO RICO 2023



Nuestro Alcalde Eduardo Esteban, forma parte de la delegación Dominicana que participa en el foro internacional de gobiernos locales experiencia Puerto Rico 2023.

Nuestro Alcalde ha realizado intercambios con otros Alcaldes de la región, por la cercanía entre Puerto Rico y Las Terrenas ha visto una gran oportunidad para promover el Municipio como destino turístico en este país, por lo que pretende promover una feria turística en el vecino país, conjuntamente con el ministerio de turismo y el sector empresarial, convencido que es una gran oportunidad para el sector turístico y nuestra comunidad.

GESTION PLAN DE ASFALTADO



Con una inversión de 60 millones de pesos, el ministerio de turismo a través de Ceiztur inicia los trabajos para asfaltado de calles en zonas turísticas y barrios gestionado y coordinado por nuestro Alcalde.

ALCALDE ENCABEZA REUNION CON MINISTRO DE INTERIOR Y POLICIA



Nuestro Alcalde sostuvo ayer un importante encuentro con el Señor Ministro de Interior y policía Jesús Vásquez Martínez (Chú), donde se abordaron temas sobre la seguridad del Municipio, Policía y la integración del municipio en los programas comunitario y de seguridad que desarrolla el ministerio.

El objetivo es continuar avanzando hacia un Municipio seguro, inclusivo y de respeto a nuestros ciudadanos.

ALCALDIA APOYA JUEGOS MUNICIPALES



Nuestro Alcalde participó en la apertura de los juegos municipales Las Terrenas 2023. Para este evento la Alcaldía realizó un aporte de RD\$ 200,000.00 pesos.

En la presente gestión el apoyo al deporte ha sido notable a través de aportes a eventos, construcción y remozamiento de infraestructuras deportivas, beneficiando a miles de niños y jóvenes.

ALCALDIA CONSTRUYE PUENTE MARINO RODRIGUEZ



Así va la construcción del nuevo puente Marino Rodríguez, en la comunidad de Caño Seco.

Estamos construyendo un puente pensando en el futuro.

ALCALDIA INICIA LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCION PARA EL NUEVO CEMENTERIO



Prometimos la construcción de un nuevo cementerio municipal. Nos encontramos trabajando los detalles finales, en Las próximas semanas iniciaremos el proceso para su construcción.